Promouvoir le bilinguisme au sein d'une association



Les parents et enseignants mobilisés pour la création d'une association Dihun.

Ouest-France Publié le 30/03/2015 à 00h00

Jeudi, les parents de la filière bilingue breton-français de l'école Sainte-Anne se sont réunis pour échanger sur la création d'une association Dihun. Elle aura pour objectif de promouvoir la filière bilingue et la culture bretonne au sein de l'école. Une quinzaine de parents, ainsi que des représentants de l'équipe éducative, étaient présents. L'assemblée générale constitutive aura lieu courant mai.

Les parents intéressés sont invités à venir découvrir la filière bilingue lors des portes ouvertes de l'école, le vendredi 10 avril, à partir de 16 h.

Contact: 02 97 60 72 94.